

# Après Anvers... Cheratte !



Aujourd'hui, nous sommes indignés, révoltés, dégoutés, désabusés.

La « Justice » a de nouveau bafoué nos droits les plus fondamentaux, ceux de défendre nos valeurs, ceux de protéger nos conquises sociales que le banc patronal - aidé par les gouvernements de ces dernières années - a rêvé de nous enlever, ceux de défendre un travail digne, des fins de carrières raisonnables et une société égalitaire.

17 de nos Camarades, dont Notre Président, Thierry Bodson, et parmi eux des Métallos, ont été injustement condamné.e.s par le Tribunal Correctionnel de Liège pour entrave méchante à la circulation. Les faits se sont produits le 19 octobre 2015 lors d'une grève générale au cours de laquelle plusieurs centaines de militants ont bloqué le viaduc de Cheratte. Nos Camarades ont défendu avec vigueur le droit des travailleurs, ils ont manifesté pour une société plus juste et ont fait entendre leur voix, mais en retour ? Ils sont condamnés à des peines de prison et/ou des amendes avec sursis. Nous sommes outrés, scandalisés !

De nouveau, la FGTB est dans le viseur du pouvoir judiciaire. L'affaire du port d'Anvers est encore en nos mémoires. Mais rien ne nous arrêtera. Plus que jamais, notre combat continue. Il est primordial, qu'ensemble, nous puissions continuer à défendre nos conquises et nos droits pour que nos libertés ne puissent plus être étouffées.

Ne nous décourageons pas face à un tel jugement, ne nous affaiblissons pas suite aux attaques dont nos représentants sont victimes.

Ensemble, continuons notre combat ! Ensemble, on est plus forts !

Nous sommes plus que jamais solidaires avec nos 17 Camarades !